

Messe en Belgique en mémoire de l'Abbé Raphaël NTIGAHERA

@rib News, 15/07/2010+ MESSE POUR L'ABBÉ% RAPHAËL NTIGAHERA +Le Groupe « Honorer nos héros » in les Burundais et les amis du Burundi une messe qui sera célébrée en mémoire de l'Abbé Raphaël NTIGAHERA rappelé à Dieu ce 14 Juin 2010. Jour : Samedi 24 Juillet 2010 Lieu : Eglise Saints Jean et Nicolas Rue du Brabant, 75 A A A A A A A 1030 Bruxelles Heure : 15 h Recueillement. Après la messe, nous nous recueillerons au CAFE DEN BUREAU A A A A A A Rue du Brabant, 451030 Bruxelles Accès en transport public : Train ; Trams : 4, 3, 5 A Bus STIB et DE LIJN Arrêt : Gare du Nord Arrivée : Rue du Brabant Personnes de contact : M. Victor Ntacorigira Téléphone : 514 57 85 M. Mathias Rugurika : 0477 36 63 92 M. Joseph Ntamahungiro : 0472 45 69 52 Brève Biographie du Disparu L'Abbé Raphaël Ntigahera faisait partie des trois prêtres burundais qui ont décidé, en 1972, sous son impulsion de consacrer leurs vies aux réfugiés burundais, à savoir l'Abbé Jean Berchmans Nterere (devenu évêque de Muyinga l'Abbé Juvénal Bukubiyeko et lui-même. Professeur au Grand Séminaire de Murhesa (République Démocratique du Congo RDC, alors Zaïre), l'Abbé Raphaël est rendu en Belgique, en juillet 1972, pour interpellé les quelques intellectuels hutu burundais qui avaient échappé au génocide pour qu'ils aillent encadrer les réfugiés burundais dans les différents pays africains. Il fut la base de la création du « Comité d'Aide aux Réfugiés Hutu du Burundi (CARHB) » qui a vu le jour en Belgique, le 6 août 1972. Les trois prêtres ont décidé d'aller encadrer les réfugiés burundais dans les pays limitrophes du Burundi où se trouvait le gros des réfugiés : l'Abbé Jean Berchmans Nterere en Tanzanie, l'Abbé Juvénal Bukubiyeko au Rwanda et l'Abbé Raphaël Ntigahera en RDC.